
二葉特別支援学校環境新聞 R5.3.20

　　△二葉特別支援学校の応接室に、群馬県のヒノキを使った会議用テーブルが届きました！

　　　群馬県産の木材を使った応接室の内壁、椅子と合わせて木のぬくもりを感じてください

　　　△県産木材のアピールもバッチリ！　　　　　△早速、使用しています！

　木材を使うことは、「伐って、使って、植えて、

育てる」という人工林のサイクルの一部。二酸化炭素

（CO2）の吸収や国土を災害から守るといった森林の

持つ多くの働きを発揮させるためにも、木材を使って

森を育てることは大切なことです。人工林を伐って使

うとともに、植えて育てることを進めていくことで、

未来につながる森林の持続的なサイクルが保たれるの

です。

☆★☆木のテーブルが届いたよ☆★☆

木を使うことは、森林の持つ働

きの発揮とつながっています

　　　画像と文章の出典:林野庁Webサイト(https://www.rinya.maff.go.jp/j/riyou/kidukai/)


